

confiance absolue dans la parole de sa mère qui ont grandement contribué à attirer sur Catherine les faveurs si extraordinaires qui ont signalé son enfance.

Mais ce qui est bien à remarquer suivant l'auteur de sa vie, c'est que même lorsque son père et sa mère se furent aperçus que leur enfant était l'objet des préférences du Seigneur, ils ne se départaient en rien de la sévérité qu'ils croyaient devoir déployer vis-à-vis d'elle, quand elle se laissait aller à quelque vivacité, quelque légèreté ou quelque emportement. De plus, jamais ils ne lui adressaient de ces louanges qui ne peuvent que gâter la candeur et la simplicité d'une enfant, c'est ce que rapporte Catherine elle-même : " Dans ma jeunesse, j'étais irritable et fantasque, mais j'étais souvent punie pour cela. Comme mes parents me blâmaient souvent et ne me louaient jamais, je me regardais comme très méchante et j'étais souvent inquiète de ce que le bon Dieu pensait de moi." Tels étaient les sentiments qu'elle avait d'elle-même mais aussi cherchait-elle sans cesse à profiter des avis qu'on lui donnait pour se corriger.

(A continuer.)

Indulgences à gagner d'Aujourd'hui à Samedi prochain.

28—2e Dimanche de St. Joseph. (4)

5—1er vendredi du mois, p. (3) (Tiers-Ordre, St. Jean Joseph de la Croix, C., visite et prière.)

6—(Tiers-Ordre, Ste. Colette de Corbie, V., visite et prière.)

ANNONCES

On recommande aux prières, les Associés de l'Union de Prières, décédés depuis la dernière publication :

Alfred Brunet ; veuve Gabriel Versailles ; Angélique Chartier ; veuve Joseph Grosman ; Olivier Marion ; Pierre Labonté ; l'épouse d'Alexis Pierre Ricard ; Sophie Lafetière ; l'épouse de Joseph St. Martin ; André Coursol ; Joseph Pagé.

Prix du Numéro, un centin.—En vente au Séminaire.